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2024-25年度 RIテーマ

RI会長 ステファニーＡ.アーチック

RI第2650地区ガバナー

中本 勝

例会プログラム

第31回 3月4日 通算2133回

１．握手挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．会長挨拶

５．例会状況報告

６．委員会報告

７. 幹事報告

８．卓話

９．閉会点鐘

例会状況報告

2月25日 通算2132回

・会員数 ６８名

・出席免除者数 １４名

・出席者数 ４４名

・出席率 ７４．５８％

2月4日 通算2130回（修正）

・会員数 ６８名

・出席免除者数 １４名

・補填者 ７名

・出席率 ９５．０８％

会長挨拶【宮西会長】

本日は私のご挨拶は割愛致しますが、一点だけご案
内させていただきます。本日皆様方の状差しに配布致
しておりますが、3月11日（火）の例会終了後、クラ
ブ協議会を30分程度行います。内容は、資料に記して
おりますが、ガバナー補佐を各クラブ順番性にしては
どうかという提案が、現ガバナー補佐からあり、それ
でよいものか、その是非を皆様と協議、クラブとして
判断するというものです。当日は、北河原パストガバ

ナー、実際に3年間ガバナー補佐を経験されました、武藤さんからも
お話をいただきますので、皆様ご出席の程お願い致します。

それでは、太宰府ＲＣ様についてですが、太宰府RC様は1977年創立
ですので、我々のクラブから2年先輩となられます。今から約40年前
の1986年3月1日、日吉会長年度に友好クラブ締結がなされました。本
年度は、クラブテーマを「嬉し、楽し、誇らし」とされております。
それでは太宰府RC会長からご挨拶を頂戴致したいと思います。

福田 隆一 （ふくだ りゅういち）会長宜しくお願い致します。
詳しくは動画をご覧ください。

お客様紹介

・西垣靴下株式会社 代表取締役社長 西垣 和俊 様

ビジター紹介

・太宰府ロータリークラブ会長 福田隆一 様
幹事 神代憲暁 様
クラブ運営委員長/SAA委員長 川添廣志 様
親睦委員長 石井昌憲 様
親睦副委員長 岡本ゆかり 様
SAA委員 吉田知子 様
ロータリー財団補助金プロジェクト/
ポリオ委員 下田幸子 様
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委員会報告

【出席委員会 野﨑委員長】
・出席報告

【ニコニコ委員会 松井委員】
・ニコニコ報告

【RLI（※）パートⅢ終了報告 鈴木副幹事】

はい、失礼します。RLIを3回受講してまいりました。正直、とて
も疲れました（笑）。これで終わりかと思い、髙野さんに相談した
ところ、『卒後コースもあるから受けておいで』と言われ、結局、
卒後コースも受講することになりました。また行ってきます。以上
です。
※ロータリーリーダーシップ研修会

【青少年交換学生募集 髙野次年度会長】

みなさん、こんばんは。本日、皆様の状差しに『2026-27年度 ロータ
リー青少年交換学生募集』の案内を配布いたしました。裏面には昨年度
の資料が添付されていますが、参考用としてご覧ください。
今年の夏、河野アスカさんを派遣予定であり、来年も引き続き派遣を検
討しています。また、今年の夏からは、派遣先の国は未定ですが、当ク
ラブでは外国人高校生1名の受け入れが決まりました。そのため、1年間
ホストファミリーを務めてくださるご家庭と、受け入れ先の学校が必要
となります。今回は「奈良女子大学附属中等教育学校」にお願いすると

いうことになっています。
また、河野さんの派遣に関し「女子大学附属中等教育学校」から毎年1名分の派遣枠確保
の依頼がありましたが、当クラブの希望者を優先する方針で先方も了承しています。
そのため、4月末までに派遣を希望される方はご連絡ください。5月以降に希望者がいな
ければ、女子大学附属中等教育学校に打診します。
詳しくは配布資料をご確認の上、ご検討ください。よろしくお願いいたします。

太宰府ロータリークラブ 福田会長挨拶

皆さん、こんばんは。太宰府ロータリークラブ会長の福田隆一です。
今回の訪問を温かく迎えていただき、心より感謝申し上げます。本日は、
ロータリーの師である川添会員や幹事、委員長など、クラブを支えるメ
ンバー7名でお伺いしました。

太宰府ロータリークラブは福岡市南部に位置し、5市をテリトリーと
しています。地域の総人口は約44万2千人ですが、会員の勧誘には苦労
しております。特に福岡市のクラブへ流れる傾向が強く、目標の50名体
制には未達成の状況です。現在の会員数は47名、平均年齢は65.9歳であ
り、今年度の開始時点から増減を繰り返しています。

このような状況を踏まえ、クラブの魅力を高めるために「嬉しい・楽しい・誇らしい」
をテーマに掲げました。毎週の例会を楽しみにしてもらえる環境づくりを目指し、美味
しい食事と会話を大切にし、委員会活動や奉仕プロジェクトへの積極的な参加を推奨し
ています。また、会員同士が気軽に話し合う機会を増やし、ロータリーの魅力を広める
努力をしています。こうした取り組みの結果、例会出席率は93.19%と高水準を維持して
おり、新規入会者5名を迎える予定です。

当クラブは1986年3月1日に友好クラブ関係を締結し、長年にわたり良好な関係を築い
てきました。本日の訪問もその歴史の新たな1ページとなることを願っております。今後
とも変わらぬご支援とご交流をお願い申し上げます。本日は誠にありがとうございまし
た。
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幹事報告

・3/1 東京恵比寿RCホスト地区大会
・3/2 職業奉仕講演会 未来計画委員会開催？？

◎状差し
・IAC地区大会報告書
・3/10 JWマリオットでの献血チラシ
・3/11 クラブ協議会について案内
・2026-27 ロータリー青少年交換学生募集案内
・風の便り124号
・ハイライト米山299号
・2/4 第8回定例理事会議事録

◎受付出欠表
・3/10 献血事業出欠
・4/8 第2回親睦ゴルフ大会出欠
・5/18 第4回親睦家族例会出欠

【社会奉仕委員会 山口委員長 （献血事業について）】
皆さん、こんばんは。社会奉仕委員会から献血活動についてご案内と

お願いです。第一弾の献血活動を来週月曜日から金曜日に実施します。
できるだけ多くの方にご協力いただきたく、皆様のご紹介をお願いいた
します。第二弾は3月10日（月）、JWマリオットホテルで開催予定です。
事前募集も行い、多くの方に参加いただく予定ですが、当日の受付や案
内・誘導などのお手伝いもお願いしたく存じます。
また、来週の卓話では献血センターの担当者が説明を行います。引き続
き、多くの方に献血のご協力をいただけるよう、皆様のご支援をよろし
くお願いいたします。

【親睦活動委員会 清岡委員長（第4回家族親睦例会の案内）】
皆さん、こんばんは。親睦委員会委員長の清岡でございます。本日より受付にて、第4

回家族親睦例会の参加受付を開始いたしました。
今回の親睦例会は、2025年5月18日に開催予定で、大阪・関西万博の見学およびホテルで
の例会を予定しております。
当日のスケジュールは以下の通りです。
•9時30分：大和西大寺駅南口ロータリーからバスで出発
•ホテルにて食事と例会
•万博会場の見学
•バスで帰路へ
このようなツアー形式となっておりますので、ご家族の皆様をお誘いあわせの上、ぜひ
ご参加ください。どうぞよろしくお願いいたします。
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卓話講師紹介

【プログラム委員会 岡委員】
それでは、本日の講師をご紹介いたします。
皆さんもご存じのとおり、奈良新聞で「宇宙一靴下大好き社長の靴下話」を連載されて
いる、靴下ソムリエの西垣和俊さんです。
西垣社長は1957年12月、奈良県大和郡山市に生まれ、1980年に大阪経済大学を卒業。そ
の後、1994年に西垣靴下株式会社の社長に就任されました。さらに、2009年には株式会
社エコノレッグを設立し、これまでに数々の表彰を受賞されています。
直近では、大阪・関西万博の公式ユニフォームに「疲れ知らずの靴下」が採用されるな
ど、ますますご活躍中です。

卓 話

卓話講師：西垣靴下株式会社 代表取締役 西垣和俊 様
テーマ：「奈良と靴下～くつしたで暮らしが変わる～」

皆さん、こんにちは。西垣和俊です。「宇宙一靴下が大好き」な私が、今日は奈良県
の靴下産業の魅力についてお話しさせていただきます。
奈良県は、日本国内の靴下生産の約6割を占めており、特に大和高田市周辺が主要な生

産地です。私たち西垣靴下株式会社も、この地で72年の歴史を積み重ねてきました。
「靴下で暮らしが変わる」をコンセプトに、高機能靴下を提供するエコノレッグブラン
ドを展開しています。
弊社は、これまで9つの特許、21の意匠登録、27の商標を取得し、知的財産を活用した

製品開発を進めてきました。また、第3種医療機器製造販売業許可を取得し、着圧靴下な
どの医療向け製品も手がけています。販売チャネルは消費者向けが85%、小売店向けが15
%。直接販売に力を入れています。

さて、奈良県の靴下産業の歴史についてお話ししましょう。江戸時代、奈良は綿花栽
培が盛んでした。理由は、大阪という大消費地に近いこと、そして雨が少なく稲作に向
かない土地だったことです。綿を活用した織物業が発展し、「大和木綿」は全国的に知
られるようになりました。しかし、明治時代に海外産の安価な綿が輸入されると、日本
の綿織物産業は衰退。そこで、新たな産業として靴下製造が発展してきたのです。
今、日本国内の繊維製品の約98%が海外製ですが、国内生産の靴下は約10%あり、そのう
ち60％が奈良県で作られています。とはいえ、奈良の靴下産業は長年OEM生産が中心で、
ブランド認知が低いのが課題でした。そこで私は「D to C（ダイレクト・トゥ・カスタ
マー）販売」に舵を切りました。D to Cのメリットは、中間コストを削減できること、
消費者の声を直接反映できること、ブランド価値を高められることです。これにより、
私たちは高機能靴下の開発を進め、品質と機能性を追求しています。
例えば、エコノレッグでは、冷え性対策の靴下、スポーツ向けの靴下、健康をサポート
する靴下を展開。「奈良の靴下」というブランドを確立し、ラジオCMやサウンドロゴを
活用して認知度向上にも努めています。

また、京都大学と共同で、ラグビー選手向けの滑り止め靴下を開発しました。着圧技
術を組み合わせることで、選手の足の負担を軽減し、プレーのパフォーマンス向上に貢
献。この取り組みが評価され、発明協会の表彰を9年連続で受賞。「地域未来牽引企業」
や「次代を担う繊維産業企業100選」にも選ばれました。

そして、私たちは大阪・関西万博で「疲れ知らずの靴下」を発表する予定です。これ
は高反発クッションを採用し、足への負担を軽減する靴下です。加えて、旅館業界の要
望を受け、「旅行用靴下」も開発しました。奈良県庁で正式発表し、観光業と連携した
販売を進めています。
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私は11年前、小売経験ゼロの状態から直接販売を始めました。試行錯誤を重ねながら、
ようやくここまで成長できました。経営者として学んだことは、「目標を設定し、着実
に進めることが大切」だということです。方向性が間違っていなければ、いつ始めても
遅くはありません。

私たちはこれからも、「安心して商品を使用していただく」「安心して働いていただ
く」「安心して取引・お付き合いができる」企業を目指します。規模の大小ではなく、
小さくても輝き、長く続く企業へ。そして、100年続く企業を目標にしています。
本日はご清聴いただき、誠にありがとうございました。

詳しくは動画をご覧ください。

2024-25年度 国際ロータリー第2750地区 地区大会
大会スローガン：「つながろう！2750地区」～原点と未来を見つめて～

2025年2月28日（金）～3月1日（土）の2日間、グランドプリンスホテル新高輪 国際館パ
ミールにて、第2750地区の地区大会が、伊藤千恵ガバナー（東京恵比寿RC所属）のもと、
盛大に開催されました。
当クラブからは、3月1日（土）に北河原PGをはじめ、17名が参加しました。
RI会長代理より挨拶並びにRIの現況報告があり、伊藤千恵ガバナーからは、挨拶と第275
0地区の現況報告が行われました。
特別講演では、川原尚行氏が「究極の医療は戦争をしないこと、させないこと」と題し、
スーダン国内での厳しい医療活動の様子を熱く語られました。
特別講演第二弾では、元宝塚歌劇団宙組トップスターの和央ようかさんによるスペシャ
ルショーが開催され、迫力ある歌声が披露されました。

（川原尚行さん） （和央ようかさんによるスペシャルショー）

（第2750地区伊藤千恵ガバナーと記念撮影）
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●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

今後の予定

・3月11日（火）卓話 卓話者：河野 三和 様
（青少年交換学生河野アスカさんの保護者様）

・3月16日（日）家族親睦例会 於：551HORAIパンチャン店宴会場(例会)
大相撲春場所(エディオンアリーナ大阪)

・3月18日（火）例会日振替休み（18日→16日）
・3月25日（火）卓話

ニコニコ箱 合計 85,000円 累計 2,207,000円

太宰府ロータリークラブ（会長幹事他5名のみなさま）皆さま！お世話になります！
宮西正伸君 西垣靴下株式会社 代表取締役社長 西垣 和俊 様、本日の卓話有り難うご

ざいます。太宰府ロータリークラブの皆様、ご遠方のところ、本日は有り
難うございます。

門脇伸幸君 本日は太宰府ロータリークラブの皆様、お越しになり有難うございます。
宜しくお願い申し上げます。

北河原公敬君 太宰府ロータリークラブの皆様、遠路はるばるようこそご来訪下さいま
した。心よりご歓迎致します。親睦交流が深まりますことを希望致してお
ります。太宰府天満宮の梅は咲き出してますでしょうか。

植村将史君 太宰府ロータリークラブの皆様、ようこそお出で下さいました。
ごゆっくりお寛ぎください。

谷川千代則君 西垣靴下㈱西垣社長、本日の卓話よろしくお願いします。
成田和哉君 冨川さん、インターアクト地区大会の冊子作成にご協力いただきありがと

うございました。
武藤廣茂君 先日は記念のお花送って頂きありがとうございました。時々水をあげて楽

しんでいます。
ニコニコ協力 市田富久夫君 金田智仁君 倉田智史君 志茂志津代君 武中洋勝君

松井和弘君 水野憲治君

◆例会休会・変更のお知らせ◆

＜奈良西ロータリークラブ＞
・3月13日（木）変更 移動例会の為、例会場変更（ホテル日航奈良にて）
・3月20日（木）休会 定款第7条第1節(d)
・4月10日（木）休会 定款第7条第1節(d)
・4月17日（木）休会 定款第7条第1節(d)
※いずれもビジター受付は行いません。

＜奈良ロータリークラブ＞
・3月20日（木）休会 定款第7条第1節(d)
・5月 1日（木）休会 定款第7条第1節(d)
※いずれもビジター受付は行いません。

＜やまとまほろばロータリークラブ＞
・4月17日（木）休会 定款第7条第1節(d)
・5月 1日（木）休会 定款第7条第1節(d)
・5月 8日（木）休会 定款第7条第1節(d)
※いずれもビジター受付は行いません。

＜大和郡山ロータリークラブ＞
・3月10日（月）移動例会に変更 大和郡山市 ばんか
・3月17日（月）休会 定款細則第5条第2節適用
・3月31日（月）休会 定款細則第5条第2節適用
・4月 7日（月）休会 定款細則第5条第2節適用
・4月28日（月）休会 定款細則第5条第2節適用
※いずれもビジター受付は行いません。


